

Nachwuchs des TuS Deuz erfolgreichstes Team beim Aufgalopp des Ausdauer-Cups 2023 in Wehbach

Beim Ausdauer-Cup 2022 avancierte der TuS Deuz mit seinen jungen Laufsportlern aus der eigenen Talentschmiede zum erfolgreichsten Verein beim Junior-Cup (Altersklasse U10 bis U16).

Und so erfolgreich wie das Nachwuchsteam der Laufabteilung des TuS Deuz die Laufserie des Ausdauer-Cups 2022 beenden konnte, so starteten die Lauftalente des TuS Deuz jetzt auch am 28. Januar wieder beim vom VfL Wehbach bestens organisierten 21. Asdorlauf in Wehbach in den Ausdauer-Cup des Jahres 2023.

Die für eine im Winter stattfindende Laufveranstaltung nahezu idealen äußeren Bedingungen (Temperaturen um die 3 Grad C, aufkommender Sonnenschein, flache sowie trockene und damit schnelle Laufstrecke) ließen beim Cuplauf in Wehbach gute Laufzeiten und Ergebnisse erwarten.

Was dann die Deuzer Nachwuchsläufer beim 300m-Bambinilauf sowie den 1.000m-Schüler(innen)-Lauf auf die Strecke „zauberten“ war dann aller Ehren wert und zeugte von einer durchweg tollen Frühform.

Mit 10 Podestplätzen, davon 5 X Platz 1, 2 X Platz 2 und 3 X Platz 3 sowie weiteren guten

Platzierungen stellten die 16 in Wehbach an den Start gegangenen Deuzer Mädchen und Jungen das erfolgreichste und zugleich neben dem ASC Weißbachtal teilnehmerstärkste Nachwuchs-Team.

Herauszuheben sind folgende Einzelleistungen:

Julien Klein (Platz 1 in der AKM14), legte mit hervorragenden 3:15 Min. bei den Schülern die zweitschnellste Zeit hin. und wurde hierbei lediglich von dem ein Jahr älteren Julius Hehn von der DJK Betzdorf (3:10 Min.) geschlagen.

Auch Kathleen Zimmer (Platz 1 in der AKW14) überquerte bei den Schülerinnen ebenfalls als Zweitschnellste in einer klasse Zeit von 3:36 Min. die Ziellinie . Schneller als Kathleen war nur die gleichfalls ein Jahr ältere Athletin Greta Fuchs vom TRITEAM Siegerland (3:32 Min.).

Mit Janis Semmerling (3:33 Min., Platz 1 in der AK M11), Malte Gersemski (3:38 Min., Platz 2 in der AK M13) knackten gleich zwei weitere Deuzer Nachwuchsläufer die 3:40 Min.-Schallmauer über die 1.000m-Distanz .

Eine tolle Leistung zeigte Lukas Hammer. Der noch 7-jährige Lukas startete erstmals über die 1.000m-Distanz und „rockte“ das Rennen auf Anhieb in bemerkenswert guten 4:06 Min., was

Platz 1 in der AKM8
bedeutete.

Mit dem auf breiter Front sehr erfolgreichen Start beim Ausdauer-Cup 2023 im Gepäck traten die Deuzer Lauftalente mit ihrem Trainerteam bestens motiviert für weitere Aufgaben die Heimreise an.

Ergebnisliste Ausdauer-Cup Lauf Wehbach

Name	Vorname	Altersklasse	Laufwettbewerb
Schneider	Noah		Bambini-Lauf
Hammer	Lucas	AKM8	1.000m Schüler-Lauf
Schneider	KM8	AKM8	1.000m Schüler-Lauf
Moschos	Chris	AKM9	1.000m Schüler-Lauf
Schepp	Jonas	AKM9	1.000m Schüler-Lauf
Schepp	Maximilian	AKM10	1.000m Schüler-Lauf
Arnold	William	AKM10	1.000m Schüler-Lauf
Semmerling	Janis	AKM11	1.000m Schüler-Lauf
Gersemsky	Malte	AKM13	1.000m Schüler-Lauf
Winkel	Philipp	AKM13	1.000m Schüler-Lauf
Klein	Julien	AKM14	1.000m Schüler-Lauf
Fuchs	Isa	AKW9	1.000m Schülerinnen-Lauf
Boger	Mia Marie	AKW10	1.000m Schülerinnen-Lauf
Bejm	Sofi	AKW11	1.000m Schülerinnen-Lauf
Birou	Romaisa	AKW12	1.000m Schülerinnen-Lauf
Zimmer	Kathleen	AKW14	1.000m Schülerinnen-Lauf























